

Astrónomo Vaticana Terribles Catástrofes

PASADENNA, Estados Unidos (AP).— Los datos suministrados por un satélite astronómico indican la existencia de cuerpos espaciales que giran en torno a una estrella lejana, y que podrían señalar el nacimiento de un nuevo sistema solar, dijeron

científicos del laboratorio de retropropulsión. El descubrimiento ha ampliado considerablemente el estudio de los sistemas planetarios, añadieron los expertos.

Los cuerpos celestes, que oscilan entre pocos centímetros y más de un

1983 fue Año de los Misiles en Europa

BRUSELAS, diciembre 23 (EFE).— En 1983 la OTAN vivió el acontecimiento más importante de sus 35 años de existencia: la llegada de los misiles norteamericanos "Pershing-2 y "Cruise" a Europa Occidental.

Esta apreciación de los expertos no es exagerada,

ya que por primera vez desde que terminó la Segunda Guerra Mundial, Europa Occidental se dotó de armas que apuntan a la Unión Soviética.

Los expertos militares saben que el poder militar de las armas es menor que

—Favor pase a la página 13.

Las 10 Mujeres Mejor Vestidas del Mundo

LONDRES, diciembre 23 (EFE).— Paloma Picasso ya no ocupa el primer lugar entre las diez mujeres que mejor visten en el mundo, que ahora corresponde a la vizcondesa de Ribes, pero aún se mantiene en un puesto relevante: el tercero, según la revista de hoy del "Sunday Times" de Londres.

Como en años ante-

riores, se han reunido las opiniones de 17 personas, de otros tantos países, que han indicado cuáles son, en su opinión, las más elegantes y por simple suma de votos se ha hecho la clasificación.

La vizcondesa de Ribes, esposa de un banquero parisino, está, en 1983, a la

—Favor pase a la página 16.

De Nazaret a Belén: Un Viaje de 200 Kms.

BELEN, Margen Occidental Ocupada del Jordán (AP).— El Nuevo Testamento nos dice que hace cerca de 2.000 años un carpintero llamado José y su esposa María viajaron de Nazaret a Belén donde ella dio luz al Niño Jesús.

El trayecto de 200 kilómetros en automóvil requiere hoy seis horas, primero por una moderna carretera a través de un fértil valle agrícola y luego por angostas y sinuosas sendas junto a campos minados y barricadas de alambre de púas junto al Río Jordán.

En tiempos de María y José el viaje a pie o en burro habría tomado por lo menos tres días. Para una mujer encinta pudo haber llevado una semana, ya que el camino se torna escarpado al alejarse del Jordán hacia Jerusalén y Belén, por las colinas de Judea. Un paso en falso puede precipitar al viajero a su muerte en los profundos desfiladeros rocosos.

Esa ruta, que según eruditos en asuntos bíblicos era la más usada en tiempos de Jesús por los judíos que viajaban desde Nazaret de Galilea a Belén de Judea, no es la vía más directa. El camino más corto, entonces y ahora, cruza la tierra de Samaria, el nombre que todavía le da el gobierno de Israel. Otros la llaman Palestina o Margen Occidental Ocupada, y es el territorio que Israel capturó a Jordania en la guerra de 1967.

Para María y José, igual que para los judíos del Israel moderno, había pro-

blemas políticos en Samaria.

"El riesgo en aquella época era del mismo tipo del que se exponría un colono israelí que tratase de

—Favor pase a la página 16.



PROTECCION A IGLESIA.— Belén, Margen Occidental Ocupada, diciembre. Mujeres israelíes pasan frente a la Iglesia de La Natividad. Participan en el refuerzo de las medidas de seguridad para Navidad.

kilómetro de diámetro, forman un enorme anillo en torno a la estrella Fomalhaut, situada a 22 años luz de la Tierra, dijo Don Bane vocero del laboratorio.

Los anillos son mayores que todo cuanto se haya observado hasta ahora en el universo, con la excepción de una formación similar observada por el mismo satélite en torno a la estrella Vega.

El anillo tiene una extensión de 12.000 millones de kilómetros a partir de la superficie de Fomalhaut, lo que duplica la distancia del Sol a Plutón, el planeta más lejano de nuestro sistema.

—Favor pase a la página 15.



SE PROTEGE DE FRIO.— Chicago, diciembre. Un bombero de Chicago, protegido con una máscara contra el frío, muestra los trocitos de hielo incrustados. En esta ciudad como en otras de Estados Unidos la ola de frío ya ha cobrado muchas víctimas. (Unifax II de UPI).

Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

CELEBRAN NAVIDAD.— Beirut, diciembre 23. Un capellán naval disfrazado de Santa Claus, colabora en los preparativos de los infantes de marina norteamericanos para la Navidad. A todos los soldados les entregó su regalo.

Rebeldes Controlan Norte de Nicaragua

TEGUCIGALPA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— La opositora Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) afirmó hoy que sus comandos controlan varios kilómetros de carretera en la provincia de Nueva Segovia, al norte de Nicaragua.

Un portavoz de la FDN dijo en Tegucigalpa que uno de sus grupos armados controla unos 20 kilómetros de la vía entre las localidades de Quilali y el Jicaró.

Por su parte, la emisora rebelde "15 de Septiembre", reportó fuertes combates en ese mismo sector entre comandos guerrilleros y tropas del Ejército Popular Sandinista (EPS).

En la zona, el ejército de Nicaragua mantiene a los batallones "36-32" y "36-20", que han combatido en varias ocasiones contra los "guerrilleros cristianos" de la FDN aunque no se han reportado bajas en tales enfrentamientos.

La emisora clandestina informó también de que en otra área de la provincia

de Nueva Segovia, los comandos de la FDN controlan también "un buen trecho de la carretera entre los poblados de Jalapa y Ocotol, capital de la provincia".

El control rebelde es particularmente notable a la altura del poblado de

Viene de la página 7.—

Un Viernes 3 de Abril Crucificaron a Cristo

LONDRES, (AP).— La fecha exacta de la crucifixión de Jesucristo ha sido motivo de debate durante largos años, pero un artículo publicado hoy por la revista científica británica "Nature" afirma que fue el 3 de abril del año 33 D.C.

Los científicos Humphreys y W.G. Wadding-

ton, de la Universidad de Oxford, dicen en el artículo que determinaron esa fecha mediante el uso de cálculos para reconstruir el calendario judío y para fechar un eclipse lunar que, según referencias en la Biblia y en otras fuentes, se produjo tras la cru-

—Favor pase a la página 16.

Amores y Escándalos de la Princesa Carolina

Tres años después de separarse de Philippe Junot, la Princesa Carolina de Mónaco puso fin a las especulaciones sobre sus romances anunciando su próxima boda con Stefano Casiraghi, un millonario industrial italiano.

El servicio de prensa de Rainiero III dio hoy un comunicado señalando que la boda se celebrará el 29

de diciembre en el Palacio de Grimaldi.

La ceremonia tendrá únicamente carácter civil, ya que Carolina de Mónaco no ha obtenido aún del Vaticano la anulación a su anterior matrimonio.

Stefano Casiraghi y Carolina Luisa Margarita Grimaldi se conocieron el

—Favor pase a la página 15.

"El Niño" Desaceleró Rotación de la Tierra

CAMBRIDGE, Estados Unidos, diciembre (UPI).— El Niño, el disturbio climático que el año pasado produjo poderosas tormentas en el Pacífico y las Américas, fue tan fuerte que disminuyó la velocidad de rotación de la Tierra, afirmaron hoy dos científicos.

Meteorólogos de la empresa Investigaciones Atmosféricas y del Medio, de Cambridge, Massachusetts,

dijeron que El Niño disminuyó en un quinto de un milisegundo la velocidad de rotación terrestre.

El meteorólogo, que obtuvo su nombre a partir del hecho de producirse alrededor de la Navidad, cada seis años, ocurre cuando se calienta en forma sustancial el Pacífico. El año pasado causó una serie de violentas tormentas en las

—Favor pase a la página 25.

—Favor pase a la página 25.